



**PRÉFET
DE MAYOTTE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Le préfet communique

Dzaoudzi, le 23 mai 2020

Rassemblement à Dubaï, Majicavo : rappel des gestes barrières !

Aujourd'hui, de nombreuses personnes se sont rendues à Majicavo Dubaï en faisant fi des gestes barrière propres à réduire la circulation du virus, afin de fréquenter les commerces à l'approche des célébrations de l'Aïd El-Fitr.

Jean-François COLOMBET, préfet de Mayotte, Délégué du Gouvernement, regrette ces attroupements alors même qu'au cours des dernières semaines, les marchés alimentaires qui avaient été autorisés par arrêté préfectoral ont ouvert dans des conditions conformes aux prescriptions sanitaires en vigueur.

Afin d'empêcher la propagation du virus, la municipalité de Koungou et les services de l'Etat procèdent, avec l'appui du secteur associatif (*Nouvelle aire*) et des collégiens encadrés par le Rectorat et la Direction de la jeunesse, des sports et de la cohésion sociale, à une large distribution de masques et de gel hydro-alcoolique. Plus de 7 000 masques sont en cours de distribution.

Jean-François COLOMBET, préfet de Mayotte, tient à rappeler que les rassemblements de plus de 10 personnes sont interdits et que nous devons, tous, faire preuve de civisme en appliquant les gestes barrières et les règles de distanciation physique. Ces mesures sanitaires doivent être impérativement respectées.

Le préfet insiste sur le fait que cette année, les célébrations de l'Aïd El-Fitr se dérouleront dans des conditions particulières : Le virus Covid 19 circule encore à Mayotte ! Individuellement et collectivement, nous devons limiter l'impact de la maladie par l'application des gestes barrières :

- Lavez-vous les mains autant de fois que possible ;
- Portez un masque dès que vous sortez ;
- Respectez la distanciation sociale, n'hésitez pas à faire un pas en arrière ;
- Évitez les embrassades ou les poignées de mains.